



ひまわり

【学校教育目標】

頭をきたえ、心をみがき、
体をきたえる生徒の育成

【凡事徹底】

時間を守る
清掃・整理整頓
あいさつ・聞く態度

【地区英語スピーチコンテスト】～ 3年 金城花奈さんが堂々と発表～

9月13日(金)に与那原町上の森かなちホールにおいて、島尻地区中学校英語スピーチコンテストが開催されました。本コンクールは、英語による表現力・発表力やコミュニケーション能力を育成し英語に対する興味・関心を高めことを目的に開催されており、地区内19校の代表が学校生活などを通して考えていることを英語で発表しました。



本校からは3年生の金城花奈さんが出場し、「Making Effort」(努力すること)というタイトルで発表しました。花奈さんは、女子バレーボール部のキャプテンとして部員と協力して練習に励みチームの成長に誇りを感じる一方、3年生最後の夏季大会で県大会に出場できず、「今まで努力したことは無駄だったのかもしれない」などネガティブな気持ちになったそうです。でも、「あなたがいつも一生懸命頑張ってたことは分かっているよ。たとえその努力が報われないように感じてても、最終的にはそれがあなたを助けることにつながるんだよ。努力は決して無駄じゃないよ」というお母さんの言葉を聞いて、ネガティブな感情や勝ち負けにとらわれず努力していくことの大切さを強く感じたそうです。結果は優良賞で県大会への出場は叶いませんでしたが、落ち着いて堂々としたとても素晴らしい発表でした。

【授業参観】～台風の影響で天気の良い中、多くの保護者が来校！～

9月18日(水)の午前中、2校時～4校時に今年度2回目の授業参観を行いました。当日は、台風14号の影響であいにくの天気でしたが、70名近くの保護者の皆様の参観がありました。ご来校ありがとうございました。生徒たちは授業参観ということもあり、いつもより集中して授業に取り組んでいる様子でした。今回は、7月に実施した学校評価アンケートの結果を踏まえ、保護者の皆様に学校の様子を見ていただく機会を増やそうということで実施いたしました。今後も授業参観等の機会を増やしていきたいと考えていますので、多くの皆様のご来校をお待ちしております。



【高校入試説明会】～今年度から県立高校入試が大きく変わる！～

9月20日(金)の5・6校時に、3年生とその保護者を対象に「高校入試説明会」を開催しました。当日は、暑い体育館での説明会でしたが、多くの保護者の皆様のご参加ありがとうございました。



今年度から県立高校入試が大きく変わります。1つ目は、従来の「推薦入試」に代わり「特色選抜」という+新しい選抜方法が導入されます。

特色選抜では、生徒本人が各高校が定める出願要件を確認し、その要件を満たす場合に個人で出願することができます。各高校が「求める生徒像」や「選抜方法」をホームページで公開するのでしっかりと確認しましょう。また、「特色選抜」に志願した生徒を含めて全員が「一般入試」を受験します。

2つ目は、「WEB 出願システム」が導入され、生徒自身がパソコンやスマートフォンで必要事項を入力し出願手続きをすることです。その他にも変更点があると思うので、しっかりと確認し責任をもって入試手続きができるようにしましょう。

大切なことは、生徒の皆さん自身が自分の将来について真剣に考え、目標を持ち、その実現に向けて努力することです。高校進学だけが進路ではないので、就職や高校以外の道に進む人もいます。いずれにしても、義務教育を終え、来年の4月から自分の進む道に向かって、残りの中学校生活を充実させてほしいです。

【校内研修代表授業】～仲座千晃・崎山泉先生が3年3組で道徳の授業～

9月24日(火)の5校時に校内研修の代表授業がありました。今回は、島尻教育事務所から長門照乃主事をお招きし、仲座千晃先生と崎山泉先生がチームティーチングで3年3組の道徳の研究授業を行いました。



授業では、臓器提供という今日的な課題を通して、自他の生命の尊重について考えました。生徒たちは、資料A「娘の臓器提供に迷う母親」と資料B「夫と医者という立場の違いで臓器提供に迷う」という2つグループに分かれ、それぞれの資料に登場する母子や夫婦の立場になって臓器提供について考え、その後、A・B混合のグループで意見交換を行い考えを深めました。とても難しく重いテーマでしたが、生徒たちが活発に話し合い、真剣に耳を傾ける姿が印象的でした。授業後の研究協議では、先生方も活発に授業づくりについて意見を出し合い、今後の授業改善につながる良い校内研修となりました。

